



SCS（関中コミュニティスクール）のスローガン
「しあわせ関中計画」



こんにちは！ 関中学校コミュニティスクール通信「シーエスセキュ어」です。今号は、第2回会議での協議内容についてお伝えします。

■ 7月8日に第2回CS会議が開催されました。

今回の協議事項

- ・4月～7月の生徒のようす
- ・キャリア教育について ・冊子の改訂について
- ・文化祭等の行事について ・教育講演会（仮）について



第2回会議のようす

《協議内容について》

4月～7月の学校での生徒のようす

校長から

・修学旅行 北陸の予定が、三重県内2泊3日になりました。熊野古道、スペイン村、鳥羽水族館に行き、最終日は雨でマリンスポーツはできなかったが、工作などの体験ができました。

・体育祭は、6月15日の午前中に開催しました。生徒会種目、部活リレーも加え、去年よりも盛沢山になりました。80名を超える保護者の方に見学いただきました。

・7月10日から中体連の夏の大会が行われます。3年生はコロナ禍で部活ができない期間もかなりあったがなんとかこれまでやってこれました。



3年生修学旅行 花の窟神社にて



中体連（春の大会のようす）



体育祭 恒例の俵引き



体育祭 部活対抗リレー

・今年度も職場体験中止、県の予算で美容師の方に仕事についてのお話しとカットの実演をしていただきました。今後も体験等をしていく予定です。

・中学校は今年度から新しい指導要領が本格実施、4観点から3観点の評価となり、職員も研修を深めながら進め、現在通知表を作成中です。



キャリア学習 美容師の方が見えました

制服改定について

- ・ブレザーは3つボタンか2つボタンどちらかで。スカート・ズボンについては薄いグレーか濃いグレーどちらかで。この組み合わせから検討し、9月中には最終的に決定する予定です。
- ・女子はスカートと決まっているのか。
→スカートかスラックスのどちらを選んでもいい。AタイプBタイプという言い方になると思う。
- ・ベストとか指定のものはあるのか。→特に指定したものは無い。今後検討します。



委員の方には、会議の後に意向投票していただきました

文化祭等の行事について

2学期に文化祭があります。平日の午前中の開催か、週末の午前中の開催かなど保護者の参観のありなしなど新型コロナウイルス感染状況を見て、内容の検討とともに最終結論をだそうと思います。

2学期はほかに学年で校外学習も考えている。そういったものが計画できればと思います。



昨年度の文化祭は合唱中心に開催しました



冊子「やる気スイッチのありか」

冊子の改訂について

関中学校学校運営協議会では「子育てのヒント やる気スイッチのありか」という冊子を作り、保護者の皆さんに配付しています。今年この冊子の改訂を進めています。内容についての意見をいただきましたので、よりよい内容となるようにしていきたいと考えています。また完成しましたら、保護者等に改めて配布する予定です。



今年度の学校運営協議会の予定

- | | |
|---------|-----------|
| 11月 | 第3回会議、役員会 |
| 2022年2月 | 第4回会議、役員会 |

関中ホームページにて

普段の関中学校の様子をご覧いただけます
<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/sekichu/>



関中学校ホームページ